

# Das neue LFB-A



Am 6. März konnten wir unser neues Löschfahrzeug mit Allradantrieb und Bergeausrüstung, kurz LFB-A in Empfang nehmen. Das 280 PS starke Fahrzeug ersetzte den mittlerweile 28 Jahre alten LFB. Die feierliche Segnung fand im Rahmen des 75-Jahr-Jubiläums, am 18. Mai statt. Neben den 84 Fahrzeugpatinnen und zahlreichen Ehrengästen nahmen auch zahlreiche Kameraden der Nachbarwehren an den Feierlichkeiten teil. Nach der Segnung durch Pfarrer Mag. Petar Krsticevic konnte das Fahrzeug offiziell in den Dienst gestellt werden.



Das neue LFB-A verfügt über ein hydraulisches Rettungsgerät, pneumatische Hebekissen, einen pneumatischen Lichtmast, Rundumbeleuchtung, Verkehrsleiteneinrichtung, 5 Tonnen Seilwinde, Hochdrucklöschanlage, Notstromaggregat, Tragkraftspritze, Schlammpumpe, Tauchpumpe, 2 Motorkettensägen und noch vieles mehr. Die Kosten von 309.166 Euro trugen die Marktgemeinde Lannach, welche den größten Teil übernommen hat, das Land Steiermark und die FF Blumegg-Teipl. Das Fahrzeug ist somit für Brand und technische Einsätze bestens geeignet. Für das Fahrzeug ist eine Nutzungsdauer von 25 Jahren vorgesehen.